

# Conenergy Neuer Geschäftsführer

**[9.9.2013] Andreas Olbrich ist seit diesem Monat Geschäftsführer der Conenergy Unternehmensberatung. Er verfügt unter anderem über 13 Jahre Berufserfahrung in den Bereichen Erzeugung, Netze, Vertriebs- und Serviceoptimierung.**

Mit Andreas Olbrich hat die Führungsetage der Conenergy Unternehmensberatung Verstärkung bekommen. "Mit Andreas Olbrich hat die Conenergy Unternehmensberatung einen ausgewiesenen Experten der Energiewirtschaft an Bord, der nicht nur langjährige Beratungskompetenz mitbringt, sondern darüber hinaus auch Berufserfahrung aus anderen Branchen", sagt Roman Dudenhausen, Vorstand von Conenergy. "Wir freuen uns sehr, dass er unser Team verstärkt und wir unseren Kunden damit weitere Expertise zur Verfügung stellen können." Wie das Unternehmen mitteilt, hat Olbrich mehr als 13 Jahre Berufserfahrung in den Bereichen Erzeugung, Netze, Vertriebs- und Serviceoptimierung sowie über 10 Jahre in Industrie und Wirtschaft. Seit 2011 ist der studierte Maschinenbauer als Partner von BearingPoint mit dem Ausbau der Management-Beratung für Erzeugung und Netze der Energiewirtschaft betraut gewesen. Zuvor hat er die Strategie und Geschäftsentwicklung der Geschäftseinheit Utilities der Unternehmensberatung Management Engineers verantwortet. In der Conenergy Unternehmensberatung ist Olbrich Ansprechpartner für Strategien und Effizienzsteigerungsprogramme im Verteilnetzgeschäft. Außerdem begleitet er Unternehmen bei der Entwicklung innovativer energiewirtschaftlicher Geschäfts-, Markt- und Prozessmodelle. Zu seinem Tätigkeitsbereich gehören auch die Entwicklung produktionsorientierter Wachstumsstrategien, der Aufbau neuer Geschäftsfelder für Dienstleistungen in der Energiewirtschaft sowie die Identifikation und Realisierung von Synergiepotenzialen in Allianzen und Kooperationen. (ve)

<http://www.conenergy.com>

Stichwörter: Unternehmen, conenergy, Andreas Olbrich

---

**Quelle:** [www.stadt-und-werk.de](http://www.stadt-und-werk.de)